

Con un emotivo acto cívico y un desfile lleno de simbolismo y participación, la comuna de Vicuña conmemoró este miércoles 21 de mayo un nuevo aniversario del combate naval de Iquique, rindiendo homenaje al capitán Arturo Prat y a los héroes que dieron su vida por la patria.

La jornada se desarrolló en la plaza Gabriela Mistral y contó con la participación de autoridades, delegaciones escolares, bomberos, clubes deportivos, organizaciones comunitarias y las fuerzas vivas de la comuna.

Una de las novedades más significativas de este año fue la participación de todos los colegios rurales y unidocentes de Vicuña, quienes por primera vez se integraron al desfile, reflejando el espíritu de unidad y descentralización que impulsa la actual administración.

«Hoy no solo recordamos a Prat y su heroísmo, también celebramos el compromiso de nuestra comunidad con los valores

de patria, entrega y servicio. Nos emociona ver a nuestros colegios rurales presentes, porque esto es

símbolo de inclusión y de orgullo local», señaló el alcalde Mario Aros, quien encabezó la ceremonia.

Otro de los aspectos relevantes de este acto es que podría ser el último desfile escolar organizado bajo la

Vicuña conmemoró el 21 de mayo con impecable desfile



administración del Departamento de Educación Municipal (DAEM), ya que en los próximos meses se concretará el traspaso de los colegios públicos al Servicio Local de Educación Pública (SLEP Elqui), en el marco de la nueva gobernanza educativa nacional

“ Este desfile es también una despedida simbólica para el DAEM, que ha acompañado por décadas la educación pública en nuestra comuna. Reconocemos ese trabajo con gratitud y esperamos que el nuevo sistema esté a la altura de los sueños de nuestras comunidades educativas», añadió el jefe comunal.